

Aragón-Info, lunes 27 de agosto del 2.001

Ni Un Euro para este P.H.N.

Por una Nueva Cultura del Agua

Zaragoza, 27 de agosto de 2001

La Marcha Azul por la Nueva Cultura del Agua ha pasado el día en el Alto Loira, desde donde mañana partirán hacia Lyon.

Los mensajeros se encuentran ya en las cercanías de París

La Marcha Azul a Bruselas contra el P.H.N. y por una Nueva Cultura del Agua ha pasado el día en el Loira, donde han podido disfrutar del paisaje de la zona, que ha quedado intacto después de que la presa que inundaba el lugar fuera derruida al no renovar el gobierno francés, por innecesaria, su concesión.

La organización francesa Loire Vivante ha sido la encargada de recibir a la marcha en la zona y organizar esta etapa. Además de los paseos y las visitas realizadas, Loire Vivante ha dispuesto para esta noche un caserón para que los integrantes de la marcha puedan pernoctar allí.

Mañana, antes de partir hacia Lyon, la marcha será recibida por la Alcaldesa de Puy - en- Velay, del Partido Socialista francés, así como por destacadas autoridades y representantes políticos de la región. Tras la recepción, a la que seguirá una visita a la ciudad, la Marcha partirá rumbo a Lyon, donde les esperan tres intensos días de actividades.

Los mensajeros, por su parte, se encuentran ya en las cercanías de Paris, ciudad donde coincidirán con la Marcha Azul. Esta avanzadilla se encuentran satisfecha por la acogida recibida en los lugares por donde van pasando, y tras superar pequeños problemas físicos fruto del cansancio de más de un mes de andada, los mensajeros están pudiendo disfrutar de hermosos paisajes versallescos ya en las cercanías de París.

Para más información:

Teléfonos en la marcha: 620. 73. 05. 41 (Pedro Arrojo), 650. 45. 49. 79 (Miguel Solana), 686. 62. 73. 82, +0033. 622. 43. 68. 85 (Nick)

Oficina de información: 976. 39. 20. 04

Mensajeros de la marcha azul: 609. 43. 95. 40

Página web: [www.marchabruselas.com](http://www.marchabruselas.com)